

謹んで新年のごあいさつを申し上げます

岡山市・岡山市議会



岡山市長
大森 雅夫

皆様方におかれましては、健やかに新春をお迎えることとお慶び申し上げます。

市民の皆様からご支持、ご支援を賜り、「住みやすき」「力強さ」「安全・安心」を大切にして担ってきた市政のかじ取りは、早いもので12年目となりました。

「令和の大改修」を行った岡山城、開館一周年を迎えた岡山芸術創造劇場ハレノワなど、市が行ってきた施策にさまざまな民間の動きが連動し、岡山市は大きく躍動しております。

また、生活を支える道路整備や区づくり推進事業など地域の活性化に注力するとともに、放課後児童クラブの待機児童対策など子育て支援にも力を尽くしているところです。

迎えました新年は、挑戦や変化に対し前向きな年になると言われる「巳年」。今年も、さまざまな施策をより力強く推し進め、岡山市の持続的な発展と市民の皆様のご幸福につなげてまいります。

年頭に当たり、市政への一層のご支援、ご協力をお願い申し上げますとともに、皆様方のますますのご健勝とご多幸を心より祈念申し上げます。



岡山市議会議長
田口 裕士

皆様方には、夢と希望にあふれた輝かしい新春をお迎えることとお慶び申し上げます。また、平素から市議会の活動に対し、格別のご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

昨年は、人流の回復にあわせ市内各所でまちのにぎわいを実感いたしました。また、サッカー・フジアーノ岡山のJ1昇格やオリンピック・パラリンピックにおける岡山市ゆかりの選手の活躍など、明るい話題もございました。

一方、頻発化する自然災害や少子高齢化等への課題は複雑・多様化しており、市議会においては、子ども模擬議会の開催や議員提案条例策定に向けた協議を進めるなど、議会改革とあわせて積極的に取り組んでまいりました。

本年におきましても、地域の実情を受け止め、市民福祉の向上、本市の限りない発展のために、市議会に課せられた使命と責務を全力で果たしてまいり所存です。

年頭にあたり、皆様方には引き続きのお力添えをお願い申し上げますとともに、本年が幸多き一年となりますことを心からお祈り申し上げます。